Tlalpan CDMX, 12 de septiembre de 2023 Boletín 469

ALFA GONZÁLEZ ENTREGA ALBERCA DE SAN ANDRÉS TOTOLTEPEC

- Se invirtieron 6 millones de pesos y se arregló el cuarto de máquinas, red hidráulica, sanitarios, vestidores, entre otras áreas importantes para la operación de este inmueble.
- Anunció el comienzo de los trabajos de mantenimiento del mercado de San Andrés

Después de años de abandono por parte de las administraciones anteriores, la Alcaldesa en Tlalpan, Alfa González Magallanes entregó las obras de rehabilitación de la alberca de San Andrés Totoltepec y anunció el comienzo de los trabajos de mantenimiento del mercado de este pueblo.

González Magallanes informó que para la intervención de la alberca de 25 metros, se invirtieron 6 millones de pesos, con los cuales se arregló el cuarto de máquinas, red hidráulica, sanitarios, vestidores, entre otras áreas importantes para la operación de este inmueble.

"Se hizo una inversión importante, sin embargo quedan todavía cosas que podemos y debemos mejorar, estamos tratando de distribuir el presupuesto en toda la Alcaldía", precisó.

Ante los asistentes, recordó que en su administración se trabaja en la recuperación del espacio público, por lo que se hacen jornadas de bacheo, mantenimiento de luminarias, poda de árboles, limpieza de mostrencos que se encuentren en la vía pública, entre otras acciones que benefician de manera directa a la población.

Asimismo, anunció el comienzo de los trabajos de mantenimiento del mercado de San Andrés, donde se intervendrá la fachada conservando el diseño original de los pueblos, la red hidráulica, cambio de la instalación eléctrica, impermeabilización de la azotea entre otros.

Finalmente, sostuvo que la crítica es bienvenida porque ello permite mejorar en lo que se está haciendo.

--0000--